

# *Demanda Felap respeto a soberanía de Venezuela*

---



La Habana, 28 may (RHC) Los delegados del XII Congreso de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) que se celebra en Buenos Aires ratificaron este domingo su apoyo a Venezuela y pidieron respeto a la soberanía e independencia de ese país.

Al dar a conocer las conclusiones de la Comisión de Género, Derechos Humanos y Salud, los profesionales de la prensa se solidarizaron con los periodistas quienes hoy son agredidos por las bandas fascistas que buscan derrotar a la Revolución bolivariana.

La comisión también rechazó los actos terroristas promovidos por la derecha nacional e internacional, y denunció la campaña de odio e intolerancia y la desinformación promovida por los medios de difusión dentro y fuera del país.

De igual manera expresaron su respaldo a la convocatoria a la Asamblea Nacional Constituyente como único mecanismo para preservar la paz, sostiene el documento, que condena además la injerencia de Estados Unidos en los asuntos internos en esa nación.

La Comisión denunció además los asesinatos de periodistas en la región, haciendo hincapié de manera particular en la situación compleja con los comunicadores de México.

La Felap, sostiene el texto, no debe claudicar en demandar que los Estados se eviten acciones que afecten los derechos universales de libertad de expresión y derecho a la información.

Los profesionales de la prensa también mostraron su preocupación por las campañas de desestabilización, potenciadas por los grandes medios y en consecuencia planteó la necesidad de establecer un decálogo de ética periodística que ratifique y afirme la responsabilidad social de los comunicadores.

En el marco de la defensa de la soberanía, se expresó la solidaridad con Bolivia en su demanda por acceso soberano al mar en tanto la Federación de Asociaciones de Periodistas Mexicanos (Fapermex) repudió las actitudes del presidente estadounidense Donald Trump en relación con la inmigración y la construcción de un muro que separe las fronteras de ambas naciones.

Por último se insistió en la necesidad de crear dentro de la Felap una secretaría de juventud que garantice el proyecto y los principios históricos de la organización, fundada hace 41 años.

En la Comisión de Juventud, Tecnología, Asuntos profesionales y Gremiales, se señaló que internet es una herramienta estratégica pero se rechazó la centralización de la red y el uso de las nuevas tecnologías 'como método de dominación que promueve la explotación física e intelectual, la exclusión social, la alienación del ser humano y la acumulación del capital'. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131001-demanda-felap-respeto-a-soberania-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**